

Palabras del doctor Germán Arciniegas Presidente de la Academia Colombiana de Historia en la sesión que celebró esa corporación el 16 de mayo con motivo de la conmemoración de los ochenta años de fundación de la Escuela Superior de Guerra.

Señor Presidente Doctor Carlos Lleras Restrepo
Señor General Pedro Nel Molano
Señores Generales
Señores Miembros de las Fuerzas Armadas
Señores Académicos
Señores

Para la Academia Colombiana de Historia es un motivo de verdadera satisfacción celebrar con ustedes este día, para nosotros el material de la historia colombiana parte de la epopeya gloriosa de un ejército que es tan grande en sus realizaciones militares, no solamente en el territorio patrio, sino en todas las regiones en que nuestras tropas ayudaron a libertar; pero también hay que tener en cuenta que ese orgullo se dignifica y se eleva cuando se piensa en el General Francisco de Paula Santander quien llegó a la primera magistratura como el soldado que le imprimió a la República su orientación cívica; pero esta coincidencia que se produce en la historia de Colombia es el título más glorioso para nosotros de la historia nacional de manera que al conmemorar la Escuela Superior de Guerra los primeros ochenta años de su fundación, para la Academia es motivo de celebrarlo como una fiesta nacional, por ello le hemos pedido al señor Presidente Carlos Lleras Restrepo Miembro Honorario de esta Corporación que nos acompañe y que sea la persona que lleve nuestra vocería en esta sesión. Hemos querido reunirnos en una sencilla sesión de la Academia para que se entienda el lazo normal que nos une, que lo sepan los señores oficiales que nos acompañan que aquí en la Academia sentimos con orgullo lo que las Fuerzas Armadas han hecho y están haciendo para darle a la República con su valor la dignidad que le permite al Ejército de Colombia, a la Fuerza Aérea Colombiana y a la Armada Nacional ser las armas civiles de la República. Ojalá ese ejemplo sea constante siempre en la vida militar de Colombia y el Estado pueda presentar su Ejército como modelo de respeto a la ley y de sostenimiento del orden republicano, como se ha afirmado en su constitución civil basada en el respeto constante de las leyes. Ese es el sentido de esta sesión de la Academia y para nosotros tenerlos a ustedes aquí señores oficiales, compartiendo los trabajos de la Academia y tener como vocero nuestro al señor Presidente Lleras Restrepo es una inmensa satisfacción que ustedes compartirán esta tarde con nosotros. Muchas gracias por haber asistido y mil gracias al señor Presidente Lleras Restrepo por acompañarnos en esta noche.